



150 JAHRE BAD REICHENHALLER PHILHARMONIKER DIE JUBILÄUMS **SAISON2018**

Die Bad Reichenhaller Philharmoniker blicken auf 150 Jahre Orchester-
geschichte zurück. Als einziges Sinfonieorchester im Südosten Bayerns ver-
sorgen sie mit ihren gut 40 Musikern ganzjährig die gesamte Region mit zahl-
reichen Konzerten. Dazu zählen die u.a. die Philharmonischen Konzerte, die
Mozart-Tage, das Johann-Strauss-Festival, die Alpenländische Weihnacht,
Kurmusikkonzerte sowie die überaus beliebten Schüler- und Familien-
konzerten. Mit diesen Konzerten erreichen die Bad Reichenhaller
Philharmoniker rund 50.000 Menschen jährlich. Einzigartige Konzertfor-
mate wie das Open-Air-Spektakel „Der Thumsee brennt!“ oder die mit dem
Bayerischen Stadtmarketingpreis 2014 ausgezeichnete Philharmonische
Klangwolke begeistern nicht nur die Menschen der Region, sie gehören auch
für viele Gäste zur festen Urlaubsplanung. Musikalisch spannen die Bad
Reichenhaller Philharmoniker den Bogen von der klassischen Unterhaltung
zu den großen Orchesterwerken bis hin zu Uraufführungen zeitgenössi-
scher Komponisten. Über die reine Konzerttätigkeit hinaus fördern die Bad
Reichenhaller Philharmoniker junge Künstler und betreiben nachhaltige
Musikvermittlung.